



AGENDA

NUESTROS BELENES



Como todos los años tenemos instalado en la Basílica el clásico **BELÉN** que nos acompañara durante las próximas fiestas navideñas y nos ayudará a contemplar y vivir mejor el Nacimiento del Señor.

En la entrada de la Basílica por la calle Julián Gayarre, se ha instalado también un **BELÉN INFANTIL** realizado con figuras de playmobil. Damos las gracias a quienes han trabajado para que ambos belenes sean posibles.

CELEBRACIÓN COMUNITARIA DE LA PENITENCIA



El próximo viernes, 14 de diciembre, a las 8 de la tarde tenemos una **“Celebración Comunitaria del Sacramento de la Penitencia”** como preparación en este tiempo litúrgico de Adviento a la próxima venida del Señor.

MERCADILLO Y “OPERACIÓN KILO” DE NAVIDAD



Caritas Parroquial celebra el próximo domingo, 16 de diciembre, estos dos eventos. Con ellos quiere en fechas tan señaladas invitarnos a hacer efectiva nuestra real preocupación por los más necesitados.

CONCIERTO NAVIDEÑO



El Coro Hennáte ofrece un Concierto Navideño el próximo **sábado 15 de diciembre a las 18:30**. Interpretará obras de T. Tallis, F. Mendelssohn, J. Busto, O. Gjeilo... y villancicos.



Basílica-Parroquia

Ntra. Sra. de Atocha



COMUNIDAD EN CAMINO

II DOMINGO DE ADVIENTO

9 de diciembre de 2018

«Una voz grita en el desierto:
preparad el camino del Señor,
allanad sus senderos;
elévense los valles, desciendan los
montes y colinas;
que lo torcido se enderece, lo
escabroso se iguale.
Y todos verán la salvación de Dios.»

BASÍLICA -PARROQUIA DE NUESTRA SEÑORA DE ATOCHA
C/ Julián Gayarre 1

www.basilicadeatocha.es



dominicos
provincia de hispania

Dicen los estudiosos de las religiones que todas ellas se presentan como un medio de salvación. El ser humano se ha considerado siempre como necesitado de salvación. Los peligros para su existencia siempre le acompañaron. Pueden venir de la Naturaleza, o de los demás o de espíritus enemigos de la condición humana, o de las fuerzas interiores que existen en nosotros que atentan contra nuestra dignidad humana. Y, por supuesto buscamos librarnos de la muerte, el último enemigo, como se le llama.

La Navidad es la llegada de un Salvador. El Adviento lo anuncia. Juan Bautista el personaje que hoy aparece en el evangelio, citando al gran profeta Isaías, proclama "que todos verán la salvación".

Pablo escribe la carta a los filipenses que encontramos en la segunda lectura desde la cárcel. Encarcelado habla a los cristianos de esperanza. Les anima a colaborar en la empresa del evangelio, porque quien les ha invitado a ella coronará su obra y a ellos. Fiándose de que la obra del evangelio es la gran obra que les llevará a Dios "limpios e irreprochables, cargados de frutos de justicia", salvados.

Hemos de mirar a Juan Bautista y hacer caso de lo que nos dice sobre cómo hemos de prepararnos para recibir al Salvador. Juan Bautista acude a un proceso de salvación serio, profundamente humano: a la conversión, a separarse del pecado. El rito del bautismo que instaura no tiene efectos taumatúrgicos, no cura enfermedades, pero sí manifiesta la necesidad de perdón, que Dios otorga a quien sinceramente lo pide. Juan quiere que no pongamos dificultades a quien vendrá a salvarnos -que no es él - ; sino que le facilitemos su llegada: haciendo translúcido nuestro ser, no escondiendo nuestra realidad, siendo sinceros con nosotros mismos, transparentes, Ni valles oscuros, ni caminos retorcidos, hemos de presentarnos tal como somos, claros y nítidos, para que su luz y verdad llegue hasta lo hondo de nuestro ser.

1ª Lectura, Baruc 5,1-9; 2ª lectura, Filipense, 1,4-6.8,11. Evangelio, Lc 3,1-6



Un año más Cáritas de la Vicaría IV organiza una **cena de Nochebuena** muy especial a la que están invitadas familias de toda la Vicaría atendidas por Cáritas en varias parroquias.

Es el séptimo año que se celebra y cada vez el número de familias que vienen es mayor. Suelen participar más de **cien personas, adultos, niños y jóvenes** de una gran variedad de nacionalidades: españoles, peruanos, colombianos, argentinos, marroquíes, nigerianos...

La cena tiene lugar en el **comedor del Colegio Virgen de Atocha** y es posible gracias a la ayuda de personas voluntarias dispuestas a dar y servir con gran ilusión y alegría.. Si quieres ayudar a que esta cena sea posible, puedes **colaborar de muchas maneras**:

- Aportando **comida**, ya sea un plato ya cocinado o con productos típicamente navideños: turrónes, mazapanes, dulces navideños...
- Puedes ayudar a **poner la mesa**, o a decorarla, unas horas antes del comienzo de la cena
- **Durante la cena**, ayudando a repartir y servir la comida, y por supuesto cenando como un comensal más.
- **Recogiendo las mesas** al final o llevando a la gente con el coche a sus casas al acabar.

Puedes apuntarte como voluntario en el despacho de acogida de Cáritas o en el despacho parroquial. **Anímate a vivir una Nochebuena diferente.**